

„Ein Leuchtturmprojekt“

Kürzlich erfolgte der Spatenstich für das neue Abfallzentrum in Neumarkt – Fertigstellung soll Anfang September erfolgen.

NEUMARKT. Bei perfektem Wetter lud Bürgermeister Josef Maier gemeinsam mit einigen Vertretern der Gemeinde sowie der baubeteiligten Unternehmen zum Spatenstich des neuen Ressourcenparks.

Der offizielle Auftakt dieses nicht nur für die Gemeinde selbst essenziellen Projekts, ging mit den vorausblickenden Dankesworten an die bauausführenden Firmen einher. „Wir hoffen sehr, dass der Termin sowie die geplanten Kosten eingehalten werden können“, so Maier.

Dass gerade bei diesem Projekt sehr auf die regionalen

Firmen gesetzt wird, macht sich anhand der Liste baubeteiligter Firmen bemerkbar.

So freute sich auch Ingenieur Josef Fuchs von der Porr Bau GmbH über dieses Großprojekt und zeigt sich durchaus zuversichtlich. „Wir werden in starken Bauphasen zwischen 10 und 12 Mitarbeiter hier beschäftigen und freuen uns darauf, mit diesem Projekt unser überwiegend aus dem Bezirk stammendes Personal einsetzen zu können“, so Karner.

Ebenfalls optimistisch zeigte er sich die Kosten betreffend: „Trotz einer knappen Kalkulation ist uns die Wirtschaftlichkeit wichtig und aufgrund der guten Vorbereitung sollte auch alles entsprechend eingehalten werden“.

Auch Philipp Stolz seitens plan-ed ist, was den Termin der Fertigstellung Anfang September betrifft, optimistisch. Seitens des Abfallwirtschaftsverbandes war Geschäftsfüh-



Spatenstich. V.l. Klaus-Dieter Stadtschreiber, Elisabeth Edlinger-Pammer, Bgm. Josef Maier, Vizebgm. Klaus Straner und Harald Diechler.

Blinzer

rer Johannes Miedl beim Spatenstich vertreten, der diesen Ressourcenpark als Leuchtturmprojekt in der gesamten Steiermark sieht.

„Wir wollen hier auch nicht zuletzt durch die moderne Bauweise an den Umweltschutz denken. Mit einer tiefen und sortenreinen Sortierung und einer daraus resultierenden

großen Recyclingquote wollen wir aber auch möglichst geringe Kosten für die Bürger und Bürgerinnen sicherstellen“, verriet er in einem kurzen Gespräch bevor es zum offiziellen Spatenstich und somit zum Startschuss für das Abfallzentrum in Neumarkt in der Nähe des Bahnhofs ging.

Michael Blinzer